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Son determinantes que acompañan al nombre para 
indicarnos si se trata de un ser conocido o 
desconocido. 
 
Tipos de artículos: 

Masculino Femenino 

Singular Plural Singular Plural 

Definidos el los La Las 

Indefinidos un unos Una unas 
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Son determinantes que acompañan al nombre para 
indicar su proximidad o lejanía con relación a la 
persona que habla. 
 
Tipos de determinantes: 

Singular Plural 

 
Cercanía 

Masculino Este Estos 

Femenino Esta Estas 

Distancia 
media 

Masculino Ese Esos 

Femenino Esa Esas 

 
Lejanía 

Masculino Aquel Aquellos 

Femenino Aquella Aquellas 
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Son determinantes que acompañan al nombre 
indicando posesión o pertenencia. 
 
Tipos de posesivos: 
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Singular Plural 

Masc. Fem. Masc. Fem. 

Un
 p

os
ee
do

r 1ª pers. Mío, mi Mía, mi Míos, mis Mías, mis 

2ª pers. Tuyo, tu Tuya, tu Tuyos, tu Tuyas, tus 

3ª pers. Suyo, su Suya, su Suyos, sus Suyas, sus 

Va
rio

s p
os

ee
do

re
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1ª pers. Nuestro  Nuestra  Nuestros  Nuestras  

2ª pers. Vuestro  Vuestra  Vuestros  Vuestras  

3ª pers. Suyo, su Suya, su Suyos, sus Suyas, sus 
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Son determinantes que indican que se desconoce la 
cantidad exacta de lo nombrado; 
 
Tipos de indefinidos: 

Singular Plural 

Masculino Femenino Masculino Femenino 

Un, uno Una Unos Unas 

Algún, 
alguno 

Alguna Algunos Algunas 

Ningún, 
ninguno 

Ninguna Ningunos Ningunas 

Poco Poca Pocos Pocas 

Mucho Mucha Muchos Muchas 

Demasiado Demasiada Demasiados Demasiadas 

Todo Toda Todos Todas  

Varios Varias 

Otro Otra Otros  Otras 

Bastante bastantes 

Cualquier, cualquierda Cualesquiera 
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Son determinantes que acompañan al nombre e indican 
número u orden. 
 
Tipos de numerales: 
 
 Cardinales (expresan una cantidad exacta o un número 

entero) Por ejemplo:  
 

Uno, seis, doce, veintiocho 
 

 Ordinales (señalan orden o puesto) Por ejemplo: 
 

Primero, quinto, décimo, duodécimo 
 

 Múltiplos (señalan multiplicación) Por ejemplo: 
 

Doble, triple, cuádruple 
 

 Distributivos (señalan repartición) Por ejemplo: 
 

Ambos, sendos, cada 
 

 Partitivos (señalan división de la unidad) Por ejemplo: 
 

Cuarto, medio, tercio 
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Son aquellos que acompañan al nombre en oraciones 
interrogativas o exclamativas. 
 
Tipos de interrogativos: 
 
 ¿Qué? ¿Cuánto? ¿Cuánta? ¿Cuándo? ¿Cuál? 

¿Cuáles? ¿Dónde? ¿Quién? ¿Quiénes?. 
 

 
Tipos de exclamativos: 
 

 
 ¡Qué! ¡Cuánto! ¡Cuánta! ¡Cuándo! ¡Cuál! ¡Cuáles! 

¡Dónde! ¡Quién! ¡Quiénes! 
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